

REUNIÓN DE AUTORIDADES

INEC y la universidad socializan información

Con el objetivo de establecer mecanismos para que las universidades procesen y utilicen los datos obtenidos en el Censo Nacional Económico (Cenec), representantes del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC) visitaron diferentes centros de educación superior de Guayaquil.

Según Byron Villacís, director general del INEC, quien estuvo presente en las reuniones, “estamos próximos a presentar la base de datos del Censo Económico y buscamos que estos planteles puedan explotar esta información a través de documentos de análisis, entre otros tipos de herramientas que permitan aprovechar los datos”.

Patricia Valdiviezo, decana de la Facultad de Economía de la Espol; Kléber Coronel, decano de la Facultad de Economía de la U. Católica; entre otros, mostraron interés por la información.

Entre los acuerdos estuvo la realización de talleres temáticos sobre el Cenec, dirigidos a profesores, centros de investigación y alumnos. Estos talleres se darán en el transcurso de este mes.